
　富岡ロータリークラブ
　　直 前 会 長　田　中　美奈子 様
　　会長エレクト　渡　邉　正　義 様

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。まず最初に本日いらっしゃてお
りますお客様をご紹介致します。富岡ロータリーク
ラブの田中美奈子直前会長様と渡邉正義会長エレク
ト様です。後程ご挨拶を頂戴致しますので宜しくお
願いします。それでは会長報告に入ります。21 日㈰
に当勿来ロータリークラブはあの雪の中観桜家族例
会を行いました。歴史的な雪見の会津若松での観桜
家族例会でした。雪も桜も両方見て帰って参りまし
た。翌日の月曜日は後藤会員の所へクラブを代表し
てお見舞に冨澤幹事と一緒に行って参りました。お
元気そうで安心致しましたがゆっくり治療に専念し
て欲しいと思います。後程雑誌広報委員会の松崎小
委員長と橋本副委員長より卓話がございます。そし
て次年度月信担当の矢代会員からもお話があります
ので宜しくお願いします。私からは以上です。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・皆さん、4月 21 日の観桜家族例会ご苦労様でした。
満開の桜と雪の中での観桜会で皆さんの記憶に残る
観桜会だったと思います。
・私が行って参りましたのは台湾の台北地区大会で
す。日本からは田中作次ＲＩ会長代理の方が出席さ
れておりました。当日頂戴して参りました地区大会
要項を回覧しますのでご覧下さい。中身は台湾語と
英語で書いてあります。
・当クラブの会員名簿の更新についてですが事務局の
金成さんより皆さんにお配りしました本日現在の最
新名簿をご覧下さい。修正する所がございましたら
事務局金成さんへ申し出て下さい。

・ロータリー財団より年次基金と会員増強のお願いの
文書が渡邉公平ガバナーエレクト及び平井義郎ロー
タリー財団委員長より来ておりますので只今回覧中
です。ご協力をお願いします。
・岩手県山田町の児童生徒による山田の作文が届いて
おりますのでご覧下さい。

◎ゲスト挨拶　富岡ロータリークラブ
　会長エレクト　渡邉　正義 様
　皆さん、今日は。本日こちらに
お邪魔させて戴いたのは震災後い
わきの地に居ながらなかなか地元
のロータリークラブの皆さんに挨
拶が出来なかったものですからご

挨拶と震災時の御礼にお邪魔致しました。当時は会
員の所在も知らず確認出来たのが 4月下旬、5 月 25
日にいわきの椿山荘で例会を開かせて戴きました。
最終例会を 6月 25 日に開き、渡邉公平ガバナーエレ
クトご夫妻に出席して戴きました。
　1 年目はバタバタして何も出来ない避難生活でし
た。ようやく落ち着いたのが 2年目ですがそういう
環境の疲れが出て目標も無くやる気が失せて何とか
しなければと思ってもどういう方向にどういう形で
もって行くかが見つけられずに 2年が過ぎてしまい
ました。3年目に入り地区からも分区からもご支援を
戴き何とか富岡ロータリークラブを継続して行こう
と全会員にアンケートを送りました所、存続させよ
うと決まりました。そこで会費を納めて戴き一歩足
を踏み出すことになりいわきで頑張って行こうとし
ているところです。何年間位いわきで皆さんにお世

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  32 名
 本日の出席率　　　 71.11％　　　　修正出席率　　　　　　  82.22％
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第 2500 回　例  会　平成 25年 4月 24日 ( 水・雨 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月はロータリー雑誌月間です－

4つのテスト
　　煙山　　寿 会員

話になるか分かりませんが全会員の力で続けて行こ
うと思っております。今後共宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－富岡副委員長
・富岡ロータリークラブ渡邉正義様と田中美奈子様の
来訪を歓迎して。
斉藤、佐藤（政）、押田、秋山、鈴村、富岡、渡辺（勉）、
赤津、松崎、鈴木（修）川口各会員及び渡邉公平ガ
バナーエレクト、髙萩会長、冨澤幹事、渡邉國和副幹
事
・いつもお世話になっております。今後とも宜しくお
願いします。

　　富岡ＲＣ　渡邉正義様、田中美奈子様
・雪見の観桜会ご苦労様でした。富岡、清水、岩元、
小熊、小松崎、鈴木（修）、峯口各会員及び渡邉公
平ガバナーエレクト、髙萩会長
・いわき勿来ゴルフ愛好会のゴルフ大会で優勝いたし
ました。　　　　　　　　　　　　　　　小熊会員
・前回休んでごめんなさい。　　　佐野、山下各会員
・しばらく休んでごめんなさい。

髙瀬、佐藤（英）各会員

◎ガバナーエレクト事務所
－鈴木修一郎次期地区幹事

　エレクト事務所より只今回覧中の資料のご説明を
します。只今回覧しているのは昨年の地区協議会の
資料でスナップ写真や開場見取図が出ています。表
に出す看板もこんな感じに出すことになります。4月
13 日には皆さんのご協力で会長エレクト会、次期幹
事会、地区次年度委員会の方に集って戴き 5月 26 日
の地区協議会の準備の打合せをさせて戴きました。
本番はいわき明星大で行われますが 5月の例会の内 2
回は打合せを行いたいと思います。当クラブ一体と
なってこの行事に取組みたいと思います。地区協議
会は次年度に向かっての体制作りの大事な協議会で
すので26日には皆様の絶大なご協力をお願いします。

◇次年度ガバナー月信担当－川口会員
　本日例会終了後ガバナー月信の打合せを行います
ので担当委員の方はお残り下さい。

◎雑誌・広報委員会卓話
　松崎廣近小委員長
橋本慶紀副委員長
　今月、4月は、雑
誌広報月間と云う事
で「ロータリーの友」
4月号の記事につい

て話したいと思います。「ロータリーの友」は横組み
記事、縦組みの記事が載せられていることは判って

いたがそれぞれが表紙を持ち、それぞれが独立した
ページ数で書かれている事に今回、気付きました。2
つの雑誌を 1冊にまとめた様な形態です。
　ロータリーの公式雑誌は 1911 年から米国で発行さ
れている「THE  ROTARIAN」で月刊誌発行部数
は 50 万部、全世界のロータリアン数は 121 万 5 千
392 名です。全世界での公式地域雑誌は 30 誌が認め
られています。その中の一つとして日本の「ロータ
リーの友」月刊誌があり、発刊部数は 95,600 部現在
の日本のロータリー会員数は 88,496 人です。ちなみ
に、他の国の発行部数、特徴を話しますと、インド
97,630 部、韓国 56,000 部、スイスでは 12,000 部であ
るがドイツ語、フランス語、イタリア語で書いてい
ます。これはスイス国民の民族構成に合せたもので
す。デンマークでは年に 7 回刊行 65,707 部で北欧 5
か国語で書かれています。「ロータリーの友」の 2012
年度では 66,600 部今年は 65,600 部で 1,000 部の減少
で会員数減少が反映しているのかと思われます。皆
さん、ロータリアンの 3大義務と云うことを知って
いると思いますが
　一つは例会への出席
　二つ目は会費の納入
　三つ目が公式雑誌の「THE  ROTARIAN」又はＲ
Ｉ公式地域雑誌の購読で、ロータリー誌は買うだけ
でなく、きちんと読むと云うことが義務とされいる
のです。公式地域雑誌には「THE  ROTARIAN」か
ら指定された記事を転載しなければいけないという
きまり、規則があります。それがＲＩ指定記事でＲ
Ｉ会長・財団管理委員長のメッセージ等であります。
横組記事の方に載っており、目次の所にＲＩ地球の
マーク中にＲＩと書いた目印がついています。これ
は全ての会員にはぜひ読んでもらいたいと云う記事
です。4 月号では田中作次ＲＩ会長メッセージ「イ
チバン」とエバンストン便りと管理委員長の思いで
す。未だ読んでない会員はぜひ読んで下さい。4 月
号の横組み記事には「ロータリーの友」に関する事
柄が詳しく記載されています。縦組みの記事には巻
頭に 2012 年 9 月 8 日の国際ロータリー第 2650 地区
（福井、滋賀、京都、奈良）の第 1組ＩＭでの宗教学
者の山折哲雄氏の基調講演要請シリーズこの人、こ
の仕事卓話の泉、ロータリー俳壇、歌壇、柳壇、友
愛の広場ロータリー、アット・ワーク等の興味ある
記事が載せられています。以上の記事で横組みの
OPERATION  POLIO（ポリオ作戦）縦組みの山折
哲雄氏の「日本人のこころと復興」とが私の心をゆ
さぶりました。素晴らしい記事と感じました。もし、
未だ読んでいない会員がおりましたらぜひご一読を
すすめます。


